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第 830回 教育委員会会議録 

日時 

令和２年６月２２日（月）午後２時００分から 

 

場所 

御殿場市役所 ５階大会議室 

 

出席者 

１番 教育長 勝亦 重夫 ２番 委員 芹澤 えつ子 

３番 委員 長田 光男 ４番 委員 勝又 英和 

５番 委員 大西 孝明 ６番 委員 佐藤 朋裕 

 

陪席者 

教育部長   

教育総務課長  学校教育課長  

社会教育課長  学校給食課長  

社会教育課課長補佐  社会教育課課長補佐  

学校教育課副参事  学校教育課副参事  

     

 

事務局 

教育総務課課長補佐  教育総務課副主任  

 

議事 

御教議第 29号 御殿場市立学校専門相談医の委嘱について 

御教議第 30号 御殿場市立学校結核対策委員会委員の委嘱について 

御教議第 31号 学校歯科医の委嘱について 

御教議第 32号 御殿場市立図書館協議会委員の委嘱又は任命について 

御教議第 33号 御殿場市子ども読書活動推進会議委員の委嘱又は任命について 

御教議第 34号 令和２年度就学援助について 
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開会 

 

教育長 

本日は委員全員の出席をいただいておりますので、委員会は成立いたします。ただ今から

御殿場市教育委員会６月定例会を開会いたします。 

本日の委員会は、お手元に配布の日程により進行いたします。ご了承願います。 

それでは会議録署名人の指名を行います。教育長の指名により決定することにご異議ござ

いませんか。 

 

（異議なし） 

 

教育長 

ご異議がないようですので、こちらから指名いたします。２番芹澤えつ子委員と、６番佐

藤朋裕委員にお願いいたします。 

次に会期でありますが、本日１日間といたします。 

なお定例会終了後、委員会協議会を開催いたしますのでよろしくお願いします。 
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教育長報告 

教育長 

６月の１日から幼稚園、小学校、中学校から平常通り学校再開となりました。３週間経

ちましたが、委員会への苦情等についてはありませんでした。感染リスクを下げながら授

業等を実施していくこととなりますが、学校現場では密を避けながらというのはなかなか

難しいところはありますが、色々な点を気を付けながらやっていければと思っておりま

す。６月１９日に駿東地域内で未就学児の感染について報道がありましたが、感染経路が

明らかということ、他の感染の恐れがないことから、駿東地区全ての学校で平常通り学校

は稼働しております。 

公共施設の使用につきましても、制限を設けながらではありますが再開しており、日常

を取り戻しつつあります。 

 

5月 20日 市議会全員協議会 

 臨時校長会 

教育長 

臨時校長会では、６月１日からの円滑な学校再開のための協議を行いました。特に３密

をどう防ぐかが話題の中心となりました。 

 

 

5月 21日 校長人事評価面談 

5月 22日 校長人事評価面談 

5月 25日 部長連絡会 

 定例記者会見 

教育長 

人事評価に関わる面談は、年２回予定しております。今回は今年度の学校運営の重点に

ついて、校長の方針や目標を聞きました。 

 

 

 

5月 26日  

教育長 

教育長会では、6月 1日の学校再開に向けての各市町の対応について、情報交換を行い

ました。臨時休業を行う際の基準の見直しについても話題となりました。 

 

 

6月 1日 部長連絡会 

6月 3日 文化財審議会 

教育長 

文化財審議会は第一回目となります。今年度、4人の委員が交代となりました。委員長



 

4 

 

に土屋俊光様、副委員長に瀬戸利満様が選ばれました。 

 

6月 4日 市校長会 

教育長 

学校再開後の子ども達の楽しそうな学校生活の様子を聞くことができました。 

 

 

 

6月 8日 部長連絡会 

6月 9日   市議会 

6月 11日 教頭研修会 

 就学支援委員会 

教育長 

就学支援委員会で検討する園児、児童生徒数は、毎年増加しています。その子供に最良

な学びの場を保護者と連携し保証していきたいです。 

 

6月 15日 部長連絡会 

6月 16日 いじめ問題対策連絡協議会 

  

教育長 

平成元年度の「いじめ認知件数」は前年度と比較すると小学校で減少し、中学校では増

加しました。いじめは早期発見が大切ですので、いじめの認知については積極的に行いま

す。 

 

 

6月 17日 庁議 

6月 18日 市議会 

6月 19日 市議会  

 

教育長 

永井誠一議員から「新型コロナウィルス感染症対策のための教育行政の対応につい

て」、黒澤佳寿子議員から「学校教育の課題について」、高木理議員から「コロナ渦におけ

る市民生活支援について」の質問がされました。 

 

6月 22日 部長連絡会 

 定例教育委員会 

 

 以上、教育長報告となります。 
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議事 

教育長 

それでは、はじめに部長から一言お願いします。 

 

教育部長 

６月１日より待ちに待った学校が再開されまして、子ども達が家の前を歩いているのを見

ると、少しは日常が戻って来たのかなと思います。一方、気温の上昇と共に６月１０日に梅

雨入りしましたが、インターネットでは気温の高さについては、コロナウィルス感染拡大の

鎮静化に与える影響はないと推定されますが、湿度については少なからず鎮静化に影響を与

えられると想定されると書かれておりました。私自身ジトジトするのは大嫌いですが、この

インターネット情報が本当であるならば、今年の梅雨は我慢できるものと思いました。 

先週の金曜日に閉会いたしました市議会６月定例会では、教育委員会関係の一般質問がさ

れました。どの質問についても新型コロナウィルス感染症関係のものですが、後ほど協議会

で内容を説明させていただきます。 

本日は議案が６件ございます。よろしくご審議のほどお願いいたします。 

 

教育長 

それでは、議事に入ります。 
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御教議第 29号 

御殿場市立学校専門相談医の委嘱について 

教育長 

御教議第 29号「御殿場市立学校専門相談医の委嘱について」を議題といたします。 

 

 

教育総務課長 

御教議第 29 号につきまして、内容を説明します。議案書の２、３ページをご覧ください。 

本件につきましては、整形外科の学校専門相談医の交代がありましたので、新たに委嘱す

るものです。 

足利 邦和氏が令和２年３月３１日をもちまして辞職されることとなったため、御殿場市

医師会から推薦のあった 

鈴木 英之氏に、新たに令和２年４月１日より学校専門相談医を委嘱するものです。 

説明は以上となります。ご審議の程よろしくお願いします。 

 

教育長 

ただ今、御教議第 29号について内容説明がなされましたが、本案について質疑を求めます。 

 

 

教育長 

質疑もないようですので、本案を原案どおり承認することにご異議ございませんか。 

 

（異議なし） 

 

教育長 

ご異議がないようですので、御教議第 29号「御殿場市立学校専門相談医の委嘱について」

を原案どおり承認することに決しました。 
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御教議第 30号 

御殿場市立学校結核対策委員会委員の委嘱について 

教育長 

御教議第 30号「御殿場市立学校結核対策委員会委員の委嘱について」を議題といたします。 

 

学校教育課副参事 

御教議第 30号の内容を説明をいたします。議案書の４・５ページをご覧ください。 

本件につきましては、前委員の任期満了に伴う新たな委員の委嘱及び任命について、５月

の定例会にて承認をいただいたところですが、新任となる「御殿場保健所長」の委員名簿が

前任のままとなっておりましたので、訂正し、再度お諮りするものです。 

結核対策委員会は設置条例の規定に基づき組織することとなっており、今回承認いただき

ますと、任期は令和２年４月１日から令和４年３月３１日までの２年間となります。 

以上です。ご審議のほど、よろしくお願い申し上げます。 

 

教育長 

ただ今、御教議第 30号について内容説明がなされましたが、本案について質疑を求めます。 

 

 

教育長 

質疑もないようですので、本案を原案どおり承認することにご異議ございませんか。 

 

（異議なし） 

 

教育長 

ご異議がないようですので、御教議第 30号「御殿場市立学校結核対策委員会委員の委嘱に

ついて」を原案どおり承認することに決しました。 
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御教議第 31号 

学校歯科医の委嘱について 

教育長 

続きまして、御教議第 31号「学校歯科医の委嘱について」を議題といたします。 

 

学校教育課副参事 

御教議第 31号の内容を説明します。議案書６・７ページをご覧ください。 

本件につきましては、森之腰幼稚園の学校歯科医である 

勝又 邦明氏が令和２年５月２７日にご逝去されましたことにより、後任として駿東歯科

医師会より推薦のありました 

羽田 康叙氏に新たに令和２年５月２８日より、学校歯科医を委嘱するものです。 

以上です。ご審議のほど、よろしくお願い申し上げます。 

 

 

 

教育長 

ただ今、御教議第 31 号について内容説明がなされました。本案について質疑を求めます。 

 

 

教育長 

質疑がないようですので、本案を原案どおり承認することにご異議ございませんか。 

 

（異議なし） 

 

教育長 

ご異議がないようですので、御教議第 31号「学校歯科医の委嘱について」を原案どおり承

認することに決しました。 
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御教議第 32号 

御殿場市立図書館協議会委員の委嘱又は任命について 

教育長 

続きまして、御教議第 32号「御殿場市立図書館協議会委員の委嘱又は任命について」を議

題といたします。 

 

社会教育課長 

御教議第 32号の内容を説明します。議案書９ページをご覧ください。 

令和２年度の図書館協議会委員名簿になります。 

図書館協議会とは、「図書館の運営に関し館長の諮問に応ずるとともに、図書館の行う図書

館奉仕につき、館長に対して意見を述べる機関」となり、委員数は１０人以内、任期は 2 年

となっております。 

委員につきましては、「学校教育に関係する者」「社会教育に関係する者」及び「家庭教育

の向上に資する活動を行う者」並びに「学識経験のある者」の中から、教育委員会が委嘱す

ることとなっております。 

この度、教員の異動により４人委員が変更となったため、新たに承認をお願いするもので

す。 

新任の委員は、名簿１番から４番までの委員となります。 

任期は前任者の残任期間の１年となります。 

説明は以上です。よろしくお願いいたします。 

 

教育長 

ただ今、御教議第 32 号について内容説明がなされました。本案について質疑を求めます。 

 

教育長 

質疑がないようですので、本案を原案どおり承認することにご異議ございませんか。 

 

（異議なし） 

 

教育長 

ご異議がないようですので、御教議第 32号「御殿場市立図書館協議会委員の委嘱又は任命

について」を原案どおり承認することに決しました。 
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御教議第 33号 

御殿場市子ども読書活動推進会議委員の委嘱又は任命につい
て 

教育長 

続きまして、御教議 33号「御殿場市子ども読書活動推進会議委員の委嘱又は任命について」

を議題といたします。 

 

社会教育課長 

それでは、御教議第 33号の内容を説明します。議案書 11ページをご覧ください。 

令和２年度の子ども読書活動推進会議委員名簿になります。 

子ども読書活動推進会議委員は、御殿場市における子どもの読書活動を推進するため、子

どもの読書活動の推進に関する法律に基づき設置しているもので、委員は、「公募による者」、

「市民活動団体に属する者」、「小・中学校及び特別支援教育担当の教諭」、「小中学校のＰＴ

Ａを代表する者」、「幼稚園・保育園等の保護者会を代表する者」等から教育委員会が委嘱又

は任命することとなっています。 

この度、教員の異動等により６人の委員の変更があったため、新たに承認をお願いするも

のです。 

新任の委員は、５番、１０番、１１番、１３番から１５番です。 

専門部会委員は 15ページからになります。５の委員が新任となります。 

任期は前任者の残任期間の１年となります。 

説明は以上です。よろしくお願いします。 

 

教育長 

ただ今、御教議第 33 号について内容説明がなされました。本案について質疑を求めます。 

 

教育長 

質疑がないようですので、本案を原案どおり承認することにご異議ございませんか。 

 

（異議なし） 

 

教育長 

ご異議がないようですので、御教議 33号「御殿場市子ども読書活動推進会議委員の委嘱又

は任命について」を原案どおり承認することに決しました。 
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御教議第 34号 

令和２年度就学援助について 

教育長 

それでは、御教議第 34号「令和２年度就学援助について」を議題といたします。本案につ

きましては非公開といたします。 

 

（非公開） 

 

教育長 

それでは内容説明をお願いします。 

 

教育総務課長 

ただいま議題となりました、御教議第 34号につきまして、内容説明をいたします。 

 

（内容説明） 

 

教育総務課課長補佐 

それでは、具体的な内容につきましてご説明申し上げます。 

 

（内容説明） 

 

以上で内容説明を終わります。ご審議のほどよろしくお願い申し上げます。 

 

教育長 

ただいま、御教議第 34号について内容説明がなされましたが、本案について質疑を求めま

す。 

（質疑） 

 

教育長 

質疑も尽きたようですので、本案を原案どおり承認することにご異議ございませんか。 

 

（異議なし） 

 

教育長 

 ご異議がないようですので、御教議第 34号「令和２年度就学援助について」を原案どおり

承認することに決しました。 
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その他・閉会 

教育長 

 他に皆さまから協議、確認事項等ございますでしょうか。 

  

教育長 

それでは他に無いようですので、以上で御殿場市教育委員会６月定例会を閉会といたしま

す。 

 

 

 午後 2時 25分閉会 
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会議録署名人 

 

上記のとおり相違ないことを証明するため署名する。 

 

 

 

 

 

 

 

２番委員                 

 

 

 

 

 

６番委員                 


